

御 礼

謹啓 残暑の候、皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。さて、8月31日、土曜日、2019 とくち夏祭り花火大会開催に当たり、広告協賛や花火メッセージ、ご寄付、大会運営のお手伝いなど多大なご協力をいただき、誠にありがとうございました。

残念ながら、2日前までの豪雨により、佐波川が増水し、花火の打ち上げ場所である中州がなくなり、中止せざるを得ませんでした。大会当日、絶好の日和に恵まれたため、中止のお知らせの確認などに多くの問い合わせもあり、会場周辺を訪れた方もいらっしゃいました。多くの媒体を利用してのお知らせにも伝わらないお客様もあり、花火大会の中止の情報伝達の難しさも経験いたしました。

大会では、児童公園で予定していたフリーステージや会場周辺のストリートステージのコンサートを徳地文化ホールに変更して開催致しました。お客様の入りを心配していましたが、プログラムの多彩なことからか、500人収容の会場は午後1時開演から午後9時前終演まで、長時間にわたり多数のお客様に楽しんでもらえました。

2019とくち夏祭り花火大会
令和元年 夏てみん祭 ~徳地祭りから~



花火大会中止とイベント開催という初めての経験でしたが、今回のコンサートは、徳地の魅力の一つに発展する可能性を感じさせるプログラムだったと思えました。徳地の魅力を発信するイベントとして、今後とも、とくち夏祭り花火大会の企画に工夫を加えていきたいと思います。引き続き、ご支援いただけますようお願い申し上げます。 謹白

2019年9月吉日

とくち夏祭り花火大会実行委員会

実行委員長 野村 新一郎 ㊞

